



Sébastien Jacquet nommé Chief Quality Officer

AMSTERDAM, 2 juin 2025 - Stellantis N.V. annonce aujourd'hui la nomination de Sébastien Jacquet au poste de Chief Quality Officer, avec effet immédiat. Il succède à Antonio Filosa, récemment nommé nouveau CEO de l'entreprise.

Sébastien Jacquet occupait jusqu'alors les fonctions de Deputy Chief Engineering and Technology Officer ainsi que de Head of Cross Car Line and Project Engineering. Fort de près de 25 ans d'expérience dans les domaines de la qualité, de l'ingénierie et de la technologie automobile, de la recherche et développement et de la gestion de projets, il a joué un rôle essentiel dans le lancement de la première plateforme multi-énergie de Stellantis : STLA Medium.

###

À propos de Stellantis

Stellantis N.V. (NYSE : STLA / Euronext Milan : STLAM / Euronext Paris : STLAP) est un constructeur automobile mondial de premier plan, dont la mission est d'offrir à ses clients la liberté de choisir leur mode de déplacement, d'adopter les technologies les plus récentes et de créer de la valeur pour toutes ses parties prenantes. Son portefeuille unique de marques emblématiques et innovantes comprend Abarth, Alfa Romeo, Chrysler, Citroën, Dodge, DS Automobiles, FIAT, Jeep®, Lancia, Maserati, Opel, Peugeot, Ram, Vauxhall, Free2move et Leasys. Pour en savoir plus : www.stellantis.com



@Stellantis



Stellantis



Stellantis



Stellantis



Pour plus d'informations, merci de contacter :

Fernão SILVEIRA +31 6 43 25 43 41 - fernao.silveira@stellantis.com

Nathalie ROUSSEL +33 6 87 77 41 82 - nathalie.rousseau@stellantis.com

communications@stellantis.com

www.stellantis.com